

2025.3.27 武藏の国一宮氷川の杜 「観桜会」(報告)

3月27日、3年ぶりに桜花咲く木の下で宴を催せました。一昨年は宴途中で大粒の雨が降り大慌てで中止・解散に！昨年は雨予報で延期するも開催日に咲いておらず中止に！！今年は開花が遅れ気味で「花なしの宴」を覚悟し公園会場へ (小曾根記)

3月27日、3年ぶりに桜花咲く木の下で宴を催せました。
一昨年は宴途中で大粒の雨が降り大慌てで中止・解散に！昨年は雨予報で延期するも開催日に咲いておらず中止に！！今年は開花が遅れ気味で「花なしの宴」を覚悟し公園会場へ……

何と！満開に近い桜木もあり桜花に囲まれ、風もなく暑い位の陽気の中で大いに食べ、飲み、嬉しい宴を過ごしました。一人ワインボトルを抱え微笑む人も……。
今年は21名（他俱楽部1名）の方々が集まりましたが、宴の輪としては適度の大きさであり、久し振りの再会に、そして近況など四方山話に弾みました。

集合写真のシャッターを押してくれた人は台湾からの中国人。大宮公園も国際色豊かです。押してくれたお礼に「缶ビール」を進呈。謝！謝！が連発されました。
来年の再会を心に秘め一本締めて散会いたしました。

宴会を下支えしていただいた裏方の皆様に感謝の拍手！！です。





晴天・桜花の下での美味しいビール



マイ ボトルです…？！



準備 ありがとう！